



Regierungsratsbeschluss vom 18. Dezember 2018

Schriftliche Anfrage Tonja Zürcher betreffend Gastro-Konzept in Basel

P185319

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat anerkennt die Bedeutung einer lebendigen Gastronomie – vor allem von sogenannten Quartierbeizen für das gesellschaftliche Leben der Stadt. Er sieht allerdings keinen Bedarf nach einer staatlichen Förderung oder gar Unterschutzstellung gewisser Gastronomiebetriebe. Vielmehr ist er davon überzeugt, dass der beschriebene Wandel zur Lebendigkeit der Gastronomieszene beiträgt und letztlich gewährleistet, dass diese ihre Funktion im Hinblick auf die sich ändernden Kundenbedürfnissen auch künftig erfüllen kann.

